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L’anno duemila sedici il giorno sedici del mese di settembre è stata convocata dal 

Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n°165 del 31 agosto u.s., presso la sede di 

via Marchese Ugo n°60, la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle 8,30 nessun consigliere è presente.. 

Presiede il Presidente Fausto Torta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri  Salvo Alotta, Giuseppe Federico, Nicolò Galvano, Maurizio Lombardo,  

Massimo Pullara e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

In data odierna è previsto l’incontro con il dott. Marchese Capo Area Innovazione 

Tecnologica Comunicazione Sport e Ambiente, per ipotizzare insieme una modifica 

del regolamento allo sport, alla luce soprattutto del parere di legittimità espresso dal 

Segretario generale dott. Fabrizio dall’Acqua. 

Alle ore 9,50 escono i Conss. Giuseppe Federico e Nicolò Galvano. 

Il Cons. Pullara delegato dal Presidente fa excursus sulla questione in ordine 

all’Art. 2 comma 2 del Regolamento allo Sport con il quale è richiesto parere alla 

Commissione sulle manifestazioni sportive che non fanno parte di quelle 

istituzionalizzate. Il dott. Marchese dopo essere stato informato della nota n. 34148 

del 18 gennaio 2016 a firma del Segretario Generale, condivide quanto affermato 
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dal dott. Dall’Acqua e dichiara la sua massima disponibilità nella logica del 

miglioramento. Aggiunge che in questo momento c’è un pool costituito appunto dal 

Segretario Generale utile a verificare eventuali criticità date dalla vetustà dei 

regolamenti. Aggiunge però che  non sa che fine abbia fatto questo lavoro. Per 

quanto gli riguarda ci sarà il contributo massimo avvalendosi del personale di 

esperienza all’interno del settore, rimane comunque del parere che comunque si 

deve sempre fare capo al Segretario Generale. 

Alle ore 10,50 esce il Cons, Maurizio Lombardo 

Alle ore  11,00 il Presidente Torta dichiara chiusa la seduta  

 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 
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